

Dice Lemus Simún:

# Desarrollo del Teatro Depende del Mercadeo

(Por Roberto López-Gelssmann) El factor que más contribuiría al desarrollo del teatro en el país sería el adecuado mercadeo del mismo dice el actor, empresario y publicista Antonio Lemus Simún.

**OBRAS DEBEN SER MAS ASEQUIBLES AL PUBLICO**

Nuestro público, dice Le-

mus Simún, carece en general de cultura y tradición teatrales, por lo que no es afecto a la obra densa como serían las de Ibsen, e incluso Asturias con "El Señor Presidente", la que "durmió" a muchos cuando se representó aquí. Cuando han venido compañías mexicanas —asevera el actor— la gente va a menudo para observar de cerca al galán joven o a la heroína de la telenovela de moda, pero si la obra no

es asequible el público sale decepcionado. No quiero que se vean mis apreciaciones como una crítica a todo lo actuado —especificó el señor Lemus— sino que se reaccione en buscar un tipo de

obras más del gusto y la comprensión populares. Hay que crear el mercado, agrega, y cuando tengamos el arte más desarrollado podremos elevar —Favor pase a la página 9.

## 200 Familias Salvadoreñas se Asentarán en Argentina

El asentamiento de 200 familias de agricultores salvadoreños en la Argentina es solamente uno de los varios proyectos que actualmente se desarrollan en el país con la colaboración del Comité Inter-gubernamental para las Migraciones (CIM).

El CIM se encuentra activo desde 1983, ocupado en la atención, traslado y

cuidado de refugiados, desplazados y deportados. En fecha reciente, la Cancillería firmó con el director general del CIM para Centroamérica, señor Albert Corcos, un Acuerdo de Privilegios e Inmunidades que regularía la situación del personal que esta institución mantiene.

Otros proyectos en que —Favor pase a la página 7.

## Muebles Deben Adaptarse a las Viviendas Pequeñas

La carencia de espacio urbano, el encarecimiento de los materiales de construcción y de la mano de obra vuelve a las viviendas cada vez más pequeñas, reduciendo el espacio vital a niveles mínimos.

Así lo afirma el Ing. Juan Ramón Martínez, diseñador de muebles funcionales para espacios re-

ducidos. Los que se dedican al equipamiento de la vivienda, dice, tienen que pensar en soluciones prácticas y razonables para satisfacer la demanda de un mercado económicamente deteriorado. Hay que presentar opciones que no sólo sean funcionales sino tam-

—Favor pase a la página 7.

## Jornada sobre Derecho de Trabajo Realizarán

Bajo los auspicios de la Asociación Salvadoreña de Derecho del Trabajo, se celebrará el próximo viernes 29 de los corrientes una jornada científico-cultural sobre temas de actualidad relativos al derecho laboral.

Los temas a desarrollar serán:

1- Negociación colectiva de trabajo frente a la crisis económica. Desarrollado

por el doctor Víctor Manuel Uribe (colombiano). 2- Estabilidad en el trabajo y el desempleo. Desarrollado por el doctor Rolando Murgas Tonoz (panameño).

3- Nuevas instituciones laborales en la Constitución. Desarrollado por abogados connotados de El Salvador.

Esta última temática abarcará las sindicalizaciones de trabajadores de las instituciones autónomas y de campesinos y el retiro voluntario.

La jornada tendrá lugar en el ball room del Hotel Sheraton, de las 8 a las 19 horas; las inscripciones pueden solicitarse a los teléfonos: 25-8368, 21-9982 y 21-5805.

## Desarrollo Caprino en la ENA

Un proyecto para incentivar la ganadería de caprinos desarrolla la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez".

Informa el agrónomo Juan Enrique Galdámez, técnico de la institución, que el proyecto lo realiza la Unidad de Caprinotecnia.

La ganadería de caprinos, o sea el cuidado y reproducción de las cabras, debe tener prioridad en —Favor pase a la página 9.



**COMITÉ EN NUEVA YORK.** La señora Ana Margarita Martínez, izquierda, informa que en Nueva York se ha formado un Comité Pro Mejoramiento del Cantón Las Delicias, Opico. Le acompaña la señora Sara Martínez de Martínez. Ambas son representantes del Comité en Nueva York.

## Las Mujeres de Negocios Elaboran Plan de Trabajo

La Junta Directiva del Club de Mujeres de Negocios y Profesionales de El Salvador, recientemente electa para el bienio 85-87, ha elaborado y presentado el Plan de Trabajo que se propone desarrollar durante su periodo de dirección.

La Directiva, consciente de la responsabilidad y trascendencia de la labor que le ha sido confiada como es la de impulsar la superación de la mujer, fomentando su participación en la vida cultural, econó-

—Favor pase a la página 9.

## Cada Año es más Difícil el Cultivo del Algodón

La situación del cultivo del algodón se hace cada año más difícil debido a la violencia que se registra en el país, dice el Ing. José Luis Saleh Flores, miembro de la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador.

Añade que el área sembrada se ha reducido debido a que el agricultor teme a los precios internaciona-

les que en realidad están muy bajos. Por otra parte no hay financiamiento adecuado y no se adapta a los costos reales del cultivo.

A esto hay que agregar las plagas, dice, que se han incrementado, los insumos han subido de precio y otra gama de problemas que

—Favor pase a la página 18.

## ARDE Repudia Masacre en la Colonia San Benito

El más profundo repudio por el criminal acto terrorista en contra de ciudadanos norteamericanos, salvadoreños, un guatemalteco y un chileno, en el sector comercial de la colonia San Benito, manifiesta la Alianza Revolucionaria Democrática —ARDE— a través de sus voceros Francisco Rodríguez G. y Sergio

O'Connor F. Dicen que queda probado una vez más que los marxistas-leninistas del FMLN, apoyados por el gobierno comunista de Nicaragua, tratan de imponer el terror y el miedo al pueblo salvadoreño.

Sin embargo, dicen, sabemos que este pueblo ya —Favor pase a la página 18.

## En La Unión: Vendedoras del Mercado Protestan por Impuesto

LA UNIÓN.— Las vendedoras del mercado municipal afrontan la amenaza del alcalde Carlos Hernández, del PDC, quien intenta aumentar los impuestos que pagan por los puestos de venta.

Señalan que las ventas en la actualidad han disminuido considerablemente por la situación económica que sufre el país y la zona.

Sostienen que no tienen capacidad para pagar impuestos más elevados.

Agregan que es una acción negativa que pretende el alcalde, ya que los arbitrios municipales los señala el Ministerio del Interior por medio de un decreto que emite la Asamblea Legislativa.

También dicen que pa-



**INVITA.** Dr. Renato Valenzuela, de Honduras, visita nuestro país, para invitar al XV Congreso Centroamericano, a realizarse en Tegucigalpa.



**Ing. José Luis Saleh Flores.**

## Quitan Comerciantes Plaza Colón

Más de quinientas comerciantes en pequeño que tienen sus negocios en la plaza Colón, a un costado del vetusto edificio de la Escuela "José Mariano Méndez", de Santa Ana, se han quejado ante la Gobernación Departamental debido a que la Alcaldía ha decidido retirarlas para darle paso a los juegos mecánicos.

Los juegos serán instalados en ese lugar, en ocasión de las fiestas julfas.

Los comerciantes, en exposición que hoy entregarán a la Asamblea Legislativa, dicen que tienen más de veinte años de estar en ese sitio y nunca han sido molestadas, al grado que algunas de ellas han cons-

—Favor pase a la página 18.



**Ing. Juan Ramón Martínez.**



**RECONOCIMIENTO A MEDICO.**— El Tercer Servicio de Medicina de Señoras, del Hospital Rosales, fue denominado "Dr. Juan José Fernández", como reconocimiento a su labor. El Dr. Ramón Colato, izquierda, hace entrega de diploma al Dr. Fernández.